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令和７年３月第５回行橋市議会定例会一般事務に関する質問 

質問順位別議員名 質 問 項 目 要 旨 

１ 小堤 千寿 

（一問一答方式） 

行政運営について ①施政方針について 

②当初予算について 

③本市の財源についての考え方 

ごみ処理問題につい

て 

①本市のごみ処理状況・削減状況について 

②可燃ごみ減少率の訂正（お詫び）について 

③１２月議会で指摘した事項の進捗について 

④ごみ処理手数料（ごみ袋等販売価格）の減額の

維持について 

⑤現在のごみ処理に関する全体的な問題点（リレ

ーセンター含む）について 

⑥事業系ごみと家庭ごみについて 

２ 岡 淳輔 

（一問一答方式） 

施政について ①令和７年度施政方針を含め、今後の施策につい

て 

教育行政について ①食育の取組みについて 

②通学等を含むヘルメット着用について 

③就学前健診の進捗について 

福祉行政について ①帯状疱疹ワクチン費用補助について 

３ 大池 啓勝 

（一問一答方式） 

安心・安全のまちづく

りについて 

①政治姿勢について 

 ・消防力体制について 

 ・室内型子どもの遊び場の整備について 

 ・商業振興について 

 ・企業誘致について 

 ・交通対策について 

 ・上水道事業について 

 ・公共工事について 

 ・教育について 

 ・行橋駅東側の開発誘導について 

 ・過去においての行橋市の移り変わりについて 



２ 

令和７年３月第５回行橋市議会定例会一般事務に関する質問 

質問順位別議員名 質 問 項 目 要 旨 

４ 瓦川 由美 

（一問一答方式） 

災害への対応につい

て 

近隣が震源地となるような地震がおこっている

為、今後の備えについておたずねする。 

・現在の市としての取組み 

・今後の対応 

乳幼児の健全な成長

への取組みについて 

現在、乳幼児健診が行われているが、現状につい

ておたずねする。 

・現在の市としての取組み 

・今後の対応 

行橋市活性化への取

組みについて 

情報発信として新しくラインや HP、ユーチューブ

などを活用し広報にも努めていただいているが、

多世代がより市の行事へ参加、参画するための取

組みについておたずねする。 

・現在の取組みについて 

５ 川上 真平 

（一問一答方式） 

行橋市の農政につい

て 

害獣対策について 

地域公共交通の今後

について 

今後の公共交通のあり方について 

室内型子どもの遊び

場について 

室内型子どもの遊び場の目的について 

中学校国際交流事業

について 

中学校国際交流事業の目的について 

６ 森山  賢 

（一問一答方式） 

市政運営について ①税収について 

②近隣市町村との取り組みについて 

企業誘致等について ①スタートアップ支援について 

②今川ＰＡ周辺について 

学校関係について ①教職員問題について 

②通学路について 

③熱中症対策について 

７ 小原 義和 

（一問一答方式） 

教育行政について １．物価高騰・人手不足に伴う修学旅行の取り組

みについて 

２．学校教育費の無償化について 

道路整備事業につい

て 

１．市道 広ワラ・上花松線について 

住環境整備について １．市営住宅の今後の取り組みについて 

市民サービス向上に

ついて 

１．庁舎駐車場の整備・活用について (キッチン

カー) 

行政サービスについ

て 

１．粗大ごみの処分について(持ち出しサービス) 

２．リユース事業推進「おいくら」について 



３ 

令和７年３月第５回行橋市議会定例会一般事務に関する質問 

質問順位別議員名 質 問 項 目 要 旨 

８ 園田 良恵 

（一問一答方式） 

子どもの権利につい

て 

①子どもの権利条約に基づく行橋市の考えと取

り組み 

②支援が必要な子どもの居場所について 

③子どもの遊び場について（室内型子どもの遊び

場についての進捗） 

次世代の子ども達に

安心な地魚を食べさ

せる為に（続） 

①漁港及び魚市場のその後 

②行橋市としての考えと取り組み 

９ 小坪 慎也 

（一問一答方式） 

上水道・下水道の配管

を含むインフラの維

持管理について 

①近隣自治体の状況ならびに県内の状況、および

県外自治体の事例について。 

②維持管理に要する直近１５年程度の概算予算

の推移と、個々の政治判断の背景。 

③上水の整備状況ならびに浄水場の将来的な計

画や現時点で考えている方針。 

④下水道の整備計画の全体像、いままでの経緯や

今後について。 

⑤今後において補修が想定される配管の総延長

および必要予算額の概算 

当市の財政に対する

考え方と国の制度設

計について 

①基礎控除が変更となった場合の市民税の非課

税世帯の閾値と対象人員など。 

②非課税世帯に対する減免施策全般および対象

者数の増に伴う歳出増の試算。 

③市の財政運営に対する考え方ならびに情報発

信の在り方。 

10 德永 克子 

（一問一答方式） 

市政運営について ２０２５年度の市政運営方針について 

防災事業 ◎地震に対する防災 

◎気候危機による災害対策 

交通問題 交通弱者に対する施策と行橋市の課題 

築城基地問題 平和で安全・安心な行橋市にするための基地対策

の観点 



４ 

令和７年３月第５回行橋市議会定例会一般事務に関する質問 

質問順位別議員名 質 問 項 目 要 旨 

11 田中 建一 

（一問一答方式） 

平成筑豊鉄道の今後

の対応 

１．新たの負担について 

２．協議会での市の考えについて 

３．市の計画としての平筑対応について 

戸籍法改正の進め方

について 

１．戸籍、住民票、選挙人名簿の変更内容は 

２．国の事務負担はあるのか(期間を通しての予

算措置は) 

３．住民票が無い方への対応は 

国保税条例改正につ

いて 

１．税率改正の根拠は何なのか 

２．未徴収税金、累積赤字金の問題対応は 

３．国保対象者の現状は厳しいのではないか 

４．国保審議会の答申にそった改正になっている

のか 

12 西田 憲司 

（一問一答方式） 

保護司活動の支援に

ついて 

①更生保護事業の募金活動支援について 

福祉行政について ①一般公衆浴場の整備について 

市民の安全・安心確保

のための防犯・災害対

策について 

①防犯カメラの設置について 

公園の整備について ①公園の整備について 

 

 

 

 

 

 


